De cumpleaños Pedro Luis Lazo, leyenda del béisbol cubano



La Habana, 15 abr (RHC) Pedro Luis Lazo, uno de los mejores lanzadores del béisbol cubano, celebró este 15 de abril su cumpleaños 47. Bautizado como el "Rascacielo pinareño" o "El Jíbaro, Lazo archiva en su expediente varios récords, entre ellos del de máximo ganador histórico en las Series Nacionales, con 257 victorias.

Natural de la provincia de Pinar del Rio, es el único cubano pelotero del mundo que intervino en 4 finales olímpicas, con dos títulos y dos medallas de plata. Suma además cuatro títulos mundiales e igual cantidad en Juegos Panamericanos.

Debutó en el béisbol en 1990 con la novena de su provincia, Forestales, y cinco años después se estrenó en los Panamericanos de Mar del Plata-95 en la selección nacional, en la que siempre fue un imprescindible hasta su retiro en 2010.

Uno de sus capítulos más memorables de su carrera lo escribió en el I Clásico Mundial (2006), en el que se anotó varias victorias con el espectacular equipo de Cuba, incluida la de semifinales ante el trabuco de República Dominicana, partido

en el que dominó a "monstruos" de la talla de David "Papi" Ortiz y Albert Pujols, y cerró con ponche ante el también destacado grandesligas Alfonso Soriano.

Internacionalmente sus números son notables, al sumar 22 triunfos, 31 salvamentos, con solo dos derrotas, una de ellas antes los Orioles de Baltimore, de las Grandes Ligas. En la pelota cubana fue un látigo en los playoffs, sobre todo ante al multicampeón Industriales (15-6).

Tras su retiro ha laborado como entrenador o mánager en el béisbol de Cuba y México.

Destaca también por su compromiso social y sensibilidad humana. Desde hace varios años apadrina una Casa de Niños sin Amparo Filial en su natal provincia de Pinar del Río.



Radio Habana Cuba